

3月 6-12日

歴代第一 23-26章

123番の歌と祈り

開会の言葉（1分）

神の言葉の宝

「神殿での崇拜がよく組織されるようになる」（10分）伊藤 勇一 B

宝石を探し出す（10分）竹林 直毅 B

代一 25:7, 8 これらエホバへの歌の訓練を受けた人たちとその兄弟たちは 288 人で、皆、熟練していました。8 若い人も年長の人も、初心者も熟練者も、くじを引いて務めを決めた
この聖句は、歌でエホバを賛美することの大切さをどのように示しているか。

（塔研 22.03 22 ページ 10 節）**賛美の歌に加わること。**（詩 28:7）イスラエル人は歌を崇拜の一部として大切にしていました。ダビデ王はレビ族の 288 人の人に、神殿で歌う割り当てを与えました。（代一 25:1, 6-8）現代の私たちも賛美の歌を歌うことによってエホバへの愛を表せます。上手に歌えるかどうかは大きな問題ではありません。次のように考えてみましょう。私たちは皆、話す時、「何度も過ちを犯します」。それでも、集会や伝道で話すのをやめたりはしません。（ヤコ 3:2）そうであれば、上手に歌うことができないと感じるとしても、エホバに賛美の歌を歌うのをやめてはいけません。

今週の範囲からエホバについて何を学べたか。宣教でどんな点を活用できるか。ほかにどんな宝石を見つけたか。

人との比較が関係するので「**有能**」という言葉を使うこと自体抵抗があったが、（代一 26 章）には何千人の有能な人々に言及されていて、使っていけない表現ではないことを認識できた。決して人と比べてではないが、エホバとの関係で、特に宣教の分野で有能さを示すことも目標にできるかもしれない。記念式の招待活動も助け合いながら、いろいろ知恵を働かせて取り組んでいきたいと思う。

聖書朗読（4分）代一 23:21-32（教励 第 5 課） 五味 統 B

野外奉仕に励む

記念式への招待の動画（5分）討議。「記念式招待キャンペーン」の動画を再生する。映像が止まったところで動画を一時停止し、画面に表示される質問をする。田中 慶一 B

記念式への招待（3分）話し合いのサンプルの話題に沿って話す。関心を示した家の人に「イエスの死を思い起こしましょう」の動画を紹介し、話し合う。（再生はしない）（教励 第 11 課）阿部 直生 B 11 滝 秀貞 B

話（5分）塔 11 6/1 14 ページ 6 節-15 ページ 2 節 主題: クリストランがよく組織されているのはなぜか。（教勵 第 14 課）長谷川 瑛一 B

クリストランとして生活する

101 番の歌

「災害が起きた時にどのように助けになれるか」（10分）討議。動画を視聴。吉田忍 B

3月 11 日土曜日に始まる記念式のキャンペーン（5分）討議。招待状の内容を簡単に取り上げる。会衆の特別講演、記念式、招待活動の予定を知らせる。浮田 蒼 B

会衆の聖書研究（30分）暮 レッスン 39, 捕足情報 3 水品 安章 B/朗読: 河野 正和 B

閉会の言葉（3分）

127 番の歌と祈り

（代一 23:1-26:32）ダビデは年老いて、死期が近づくと、息子ソロモンをイスラエルの王にした。2 それからダビデはイスラエルの全ての高官、祭司、レビ族を集めた。3 レビ族の 30 歳以上の男性を一人一人数えると、3 万 8000 人だった。4 そのうち、2 万 4000 人はエホバの家の仕事の監督として仕え、6000 人は役人と裁判人、5 4000 人は門番で、4000 人はダビデが「賛美するために私が作った」と言った楽器でエホバを賛美した。6 ダビデは彼らを、レビの子たちであるゲルションとコハトとメラリの家系に従って組分けして組織した。7 ゲルション氏族は、ラダン、シムイ。8 ラダンの子は、長であるエヒエル、ゼタム、ヨエルの 3 人。9 シムイの子は、シェロモト、ハジエル、ハランの 3 人。これらの人々はラダンの家系の氏族長だった。10 シムイの子は、ヤハト、ジナ、エウシュ、ベリア。これらの 4 人はシムイの子である。11 ヤハトが長で、次はジザだった。エウシュとベリアは子が多くなかったので、1 つの氏族として扱われ、1 つの職務に就いた。12 コハトの子は、アムラム、イツハル、ヘブロン、ウジエルの 4 人。13 アムラムの子は、アロン、モーセ。アロンは、子たちと共に、至聖所を神聖なものとするために常時取り分けられ、エホバの前に犠牲を捧げ、神に奉仕し、いつも神の名によって祝福について述べた。14 真の神に仕える人モーセの子たちは、レビ族として扱われた。15 モーセの子は、ゲルショム、エリエゼル。16 ゲルショムの子たちは、シェブエルが長だった。17 エリエゼルの子孫は、レハブヤが長だった。エリエゼルにはほかに男の子がいなかったが、レハブヤの子は非常に多かった。18 イツハルの子たちは、シェロミトが長だった。19 ヘブロンの子たちは、エリヤが長で、次はアマルヤ、3 番目はヤハジエル、4 番目はエカムアムだった。20 ウジエルの子たちは、ミカが長で、次はイシヤだった。21 メラリの子は、マフリ、ムシ。マフリの子は、エレアザル、キシュ。22 エレアザルは息子がないまま死んだ。娘たちしかいなかった。それで、親族であるキシュの子たちが、彼女たちを妻にした。23 ムシの子は、マフリ、エデル、エレモトの 3 人。24 これらの人々は、氏族と氏族長ごとに登録されたレビの子である。20 歳以上で、エホバの家の奉仕の仕事のために数えられ、名前が記載された。25 ダビデがこう言ったからである。「イスラエルの神エホバは、民が安心できるようにしてくださいました。神はエルサレムにいつまでも住まわれます。26 レビ族は、幕屋やそこでの奉仕のための備品を運ぶ必要はなくなります」。27 ダビデの最後の指示によって、

神の言葉の宝

神殿での崇拝がよく組織されるようになる

ダビデ王は、神殿での奉仕のためにレビ族と祭司たちを組織した。 (代一 23:6, 27, 28; 24:1, 3。洞-1 974 ページ 4 節。洞-2 1233)

音楽に関係する奉仕には、熟練者も初心者も割り当てられた。 (代一 25:1, 8。洞-1 504 ページ 2 節)

レビ族は、門番や宝物庫の担当者などの仕事を割り当てられた。 (代一 26:16-20。洞-2 1011)



崇拝がよく組織されていることから、エホバがどんなん方かについて理解できる。 (コリー 14:33 神は無秩序の神ではなく、平和の神だからです。聖なる人たちの他の会衆全てと同じように

じっくり考えてみよう: 現代のクリスチヤン会衆は、崇拝の面でどのようによく組織されているだろうか。

^(代一 23:6) ダビデは彼らを、レビの子たちであるゲルションとコハトとメラリの家系に従つて組分けして組織した。

^(代一 23:27, 28) ダビデの最後の指示によって、20歳以上のレビ族が数えられた。 28 彼らの役目は、エホバの家の奉仕のためにアロンの子たちを補佐することだった。庭と食堂を受け持ち、全ての聖なるものを清めることや、真の神の家の奉仕に必要なさまざまな仕事を担当した。

クリスチャンとして生活する

災害が起きた時にどのように助けになれるか

近年、自然災害はますます増加しています。災害が起きた時、救援活動がよく組織され、効率よく行われることは大切です。それで、統治体は全ての支部事務所に災害救援部門を設けています。

災害の報告を受けると、災害救援部門の兄弟たちはすぐに地元の長老たちと連絡を取り、兄弟姉妹にどんな助けが必要かを知るようにします。被害が大きくて地元の兄弟姉妹だけでは対処することが難しい場合、支部は救援活動を組織するよう、資格ある兄弟たちを任命します。割り当てられた兄弟たちは必要に応じ、ボランティアや特定の品目の寄贈を募ったり、地元で必要とされる物資を購入して届けたりします。

このような方法で救援活動を行うことにはたくさんの利点があります。もし兄弟姉妹が独自の判断で行動するなら、労力や資金や物資が無駄になってしまったり、混乱が生じたりするかもしれません。よく組織することで、こうした問題を避けられます。

支部から割り当てられた兄弟たちは、救援活動にどれくらいの資金やボランティアが必要かを判断します。また、救援活動を円滑に進める上で助けとなってくれる地元当局とコミュニケーションを取ることができます。それで、割り当てられたのでない限り、自分で寄付を集めたり、救援物資を送ったり、被災地に行ったりすることはしないでください。

もちろん、災害が起きると、私たちは仲間の助けになりたいと思うものです。（[ヘブ 13:16](#)さらに、善を行うことや、持っている物を分け合うことを忘れてはなりません。神はそのような犠牲をとても喜んでくださいます）兄弟姉妹を愛しているからです。では、どんなことができるでしょうか。最も大切な点として、被災した人たちや救援活動を行っている人たちのために祈ることができます。世界的な活動のために寄付をすることもできます。支部事務所は統治体の指示の下、寄付の最善の用い方を見極めることができます。救援活動に参加したいと思う場合、「LDCボランティア申込書」（DC-50）を提出するなら、いつでも助けになれるることを支部に知らせることができます。

「[ブラジルでの大規模洪水](#)」の動画を見て、次の質問に答えましょう。

ブラジルで行われた救援活動のどんなところが印象的でしたか

組織的な支援の速さと、絆の強さ(他の宗教組織では見られない)